



RESUMEN NOTICIOSO

EMBARAZADAS EN RIESGO

Continúan desmantelando instalaciones de la salud en el poblado de Aguacate, provincia Mayabeque. En el poblado de Aguacate funciono, durante décadas, un hogar materno con capacidad para 18 embarazadas hospitalizadas y otras tantas de carácter ambulatorio.

Página: # 6

DESAPARECIDO

En el año 1980 Silvio y Sergio, hijos de Artemia Aguilera Ramos desviaron una lancha en Matanzas con el objetivo de abandonar el país y llegar a los Estados Unidos. Silvio fue condenado a 30 años cuando contaba con 18 años de edad. De Sergio, que tenía 19 años, no se supo su paradero.

Página: # 7

VIVIENDO COMO PECES

Fuertes lluvias provocan inundaciones en la barriada de Poey, debido al deficiente drenaje de sus alcantarillas.

El jueves 5 del mes en curso, ocurrieron fuertes precipitaciones en varios puntos de la capital. El reparto Poey ubicado en el capitalino municipio de Arroyo Naranjo, fue una de las localidades afectadas.

Página: # 4

CORRUPCION EN MATERNIDAD DE LINEA

El pasado 3 de febrero una joven, con su madre, decidió ir al Hospital Gineco-Obstétrico América Arias, más conocido como Maternidad de Línea, en el Vedado, a realizar el proceso que se corresponde a una interrupción de embarazo. Según cuenta la madre de la joven, cuando sale la asistente a organizar la cola de personas que estaban desde temprano, insiste en que a las 8:30 am se llamaría a la última persona para ser asistida, ya que habían muchas mujeres y solo se atendería hasta un número limitado de ellas.

Página: # 8

INFIERNO OCULTO ENTRE REJAS



Daniel Rafael Fernández intento llegar a la base naval de Guantánamo. En el campo minado de territorio cubano perdió los dos brazos.

-Estoy preso en el establecimiento penitenciario Combinado del Este desde el año 2000 y nunca me han dado la atención que llevo por mi condición de impedidos- Tengo dada una puñalada en el abdomen, la cual recibí estando aquí por un reo.

Página: # 3

LA ECONOMIA CUBANA EN MANOS DE TERCEROS

La economía es una ciencia que al aplicar sus leyes se apoya en las matemáticas, que es una de las ciencias exactas, por lo tanto en economía dos más dos no suma cinco.

Marino Murillo viene anunciando que el producto interno Bruto de Cuba (PIB) crecerá, durante el 2015, "algo más" de un 4 %. ¿Qué significa este "algo más"? Si no se puede representar numéricamente, entonces forma parte del secretismo a que nos tienen acostumbrados en Cuba.

Página: # 1



INSTITUTO CUBANO POR LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y PRENSA



Periodistas Ciudadanos



Eleyon Ponjuán Pupo



Frank E. Carranza



León Padrón Azcuy



Adonis Salgado Pérez



Smith Cantillo Pérez



Dunia López Perdomo



JDRB

LA ECONOMIA CUBANA EN MANOS DE TERCEROS

Por: León Padrón Azcuy. (*)

La economía es una ciencia que al aplicar sus leyes se apoya en las matemáticas, que es una de las ciencias exactas, por lo tanto en economía dos más dos no suma cinco.

Marino Murillo viene anunciando que el producto interno Bruto de Cuba (PIB) crecerá, durante el 2015, "algo más" de un 4 %. ¿Qué significa este "algo más"? Si no se puede representar numéricamente, entonces forma parte del secretismo a que nos tienen acostumbrados en Cuba.

Para elaborar planes económicos y presupuestos casi siempre se acude a las series históricas del comportamiento de los indicadores registrados en, al menos, los últimos cinco años. Según datos oficiales aparecidos a finales del 2014, y en lo que va de año en la prensa cubana, en el 2009 la economía creció 1,4%, en el 2010, 2,4 en el 2011, 2,8 en el 2012, 3% en el 2013, 2,1 y este recién finalizado 2014, solo un 1,3.

Todo el resultado económico bajo el mandato de Raúl Castro, promedia un crecimiento de 2,26 en estos últimos 6 años. Significa que para llegar al "algo más" será necesario saltar 1,7 % con respecto a las series históricas y 2,7 con respecto a lo logrado en el 2014.

No se pueden descartar, para el cumplimiento de las proyecciones que se proponen las autoridades cubanas, los eventos favorables o desfavorables.

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) es un organismo cuyas labores se concentran en el campo de la investigación económica. Es dependiente de

la Organización de las Naciones Unidas (ONU). CEPAL anuncia que la proyección de crecimiento económico para América Latina en este 2015, será de un discreto 2,2 %. Este bajo crecimiento obedece al contexto de bajas demandas de las materias primas y el decrecimiento de sus precios.

Por otra parte, está el decrecimiento de hasta un menos 10%, anunciado por CEPAL para la economía de Venezuela de mantenerse la vertiginosa caída del precio del petróleo. Esto asociado a los problemas económicos anunciados en Rusia, con pronósticos de recuperación para dos años. Estas son malas noticias que pudieran incidir notablemente en el crecimiento del PIB en la Isla.

No menos preocupante es la situación de Brasil con un pírrico crecimiento económico de 0,2 % en el 2014. Allí están abocados urgentemente a grandes medidas económicas en un complejo segundo mandato de la presidenta Dilma Russell.

Por lo pronto, la nota más positiva se viene dando en el proceso de restablecimiento de las relaciones diplomáticas con los Estados Unidos, cuya flexibilidad pueden abrir nuevas puertas para la economía del gobierno cubano.

Según puntualizó Olivier Debéne, presidente del observatorio político de América Latina y el Caribe, la exclusión de de la lista de naciones que respaldan el terrorismo, pudiera relanzar a Cuba a ser candidata a los préstamos del Banco Mundial. Además, con la modificación de las categorías de estadounidenses que puede viajar a la isla, y el aumento del monto de las transferencias monetarias,

habrá una afluencia considerable de dólares y eso va ser muy rápido.

Con la premura que amerita aprobar la asignatura pendiente de la economía, estamos caminando por el borde de un precipicio. Y siempre quedamos en manos de terceros y no de nuestras vastísimas posibilidades. Por lo pronto todas las apuestas apuntan a EEUU y dependen de si el presidente de EEUU Barack Obama logra propiciar el levantamiento del embargo.

email: Leonpadron10@gmail.com
Twitter: [@leonlibredecuba](https://twitter.com/leonlibredecuba)
Móvil: 53855982



ROBAN BOLSAS DE LECHE

Por: Eleyon Ponjuán Pupo. (*)

En la madrugada del lunes 2 de febrero tres ladrones fueron descubiertos en medio de una acción delictiva por la policía local de Luyanó. Una persona mayor y dos jóvenes penetraron por la fuerza al punto de lechería ubicado en calle Enseñada esquina Rodríguez, Luyanó. Diez de Octubre y tomaron setenta bolsas de leche.

Según el reporte policial rompieron forzosamente una reja de hierro que protegía una vieja ventana de madera, la cual también arrancaron, para así adentrarse en el lugar y efectuar el robo. Al no tener a mano un transporte para mover tanto peso escondieron las bolsas en el portal de la

NOTICIA

casa aledaña, donde la custodiaba el señor mayor para que los otros dos muchachos fueran en busca de un carretón. A esa hora una patrulla de la policía que hacia su recorrido de vigilancia rutinario atrapó al viejo dormido encima de las setenta bolsas, justo al mismo tiempo que se aproximaban los otros dos jóvenes con la carretilla. Estos se dieron a la fuga pero fueron atrapados.

La mercancía fue recuperada y días más tardes se presentaron, en la lechería, oficiales del Ministerio del Interior (MININT) para tomar nuevas medidas de seguridad en la instalación para evitar que ocurran nuevamente estos

lamentables hechos que perjudican a niños y ancianos.

email: eleyon1995@gmail.com



Foto: Punto de leche donde se efectuó el robo.

(*) Periodista Ciudadano
(**) Periodista y activista



ROBAN DIETA ALIMENTICIA A PACIENTES CON VIH-SIDA

Por: Frank E. Carranza López. (**)

En la provincia Mayabeque están robando la dieta alimenticia a los enfermos del VIH-sida.

La Dieta especial 32/24 de retro-virosis crónica también denominada Dieta de VIH-sida que se les da a estas personas, es notablemente alterada con el objetivo de lucrar.

La fuente testimoniante se nombra Carlos Miguel Torres Brito. El contacto con Amanecer Habanero para denunciar la situación: -Estamos cansados de reclamar a las instancias y autoridades pertinentes- expreso a este periodista- sin que esta situación tenga la debida respuesta.

A estas personas afectadas por la pandemia del VIH se les debe suministrar todos los meses 2 libras de carne de res, 15 huevos, 8 libras de viandas, 6 libras de pescado y dos bolsas de leche en polvo de dos Kilogramos. Pero desde hace varios meses estas personas están siendo afectadas por irregularidades en el suministro de esta dieta.

-El gobierno de la provincia decidió quitarnos la dosis de leche en polvo, que da para un litro diario, y ofrece ahora un litro de leche de vaca cada tres días- dijo la fuente citada y añadió -medicamentos

como los retro virales son en extremo tóxicos y los pacientes requerimos de la leche para evitar otras enfermedades. Además, sin la alimentación requerida, se deteriora nuestra salud con rapidez y se nos acorta el tiempo de vida.

Por otra parte, esta situación afecta también al suministro de pescado de la mencionada dieta. La cadena de corrupción, abarca desde los funcionarios de comercio estatal hasta los involucrados en la distribución. Como resultado, el Jurel o chicharro rico en Omega 3,6 y 9, fue sustituido por paquetitos de filetes de Clarea. Esta es una especie invasora introducida al país durante el periodo especial y proveniente de Asia. Esta no suministra la cantidad de nutrientes requerida. Se les entrega a cada paciente un paquete de dos libras y se le apuntan cuatro en la libreta de abastecimiento.

A pesar de las quejas, las autoridades de la provincia se han desentendido del problema. Mientras tanto, la salud de estas personas se deteriora con rapidez.

INFIERNO OCULTO ENTRE REJAS

Por: Adonis Salgado Pérez. (**)

Daniel Rafael Fernández intento llegar a la base naval de Guantánamo. En el campo minado de territorio cubano perdió los dos brazos.

-Estoy preso en el establecimiento penitenciario Combinado del Este desde el año 2000 y nunca me han dado la atención que llevo por mi condición de impedido- nos comenta- Tengo dada una puñalada en el abdomen, la cual recibí estando aquí por un reo.

Daniel ha sido valorado por varias comisiones médicas, pero ninguna emite documentos que ordenen un mejor tratamiento:- Soy epiléptico y asmático - explica Fernández- además debo tomar 27 medicamentos. En ocasiones tengo necesidad de un médico y me lo niegan. Después de insistir es que me atienden. Cualquiera día será tarde.

Para comer utiliza una cuchara que le inventaron. Esta está sujeta a una base de aluminio, que se le introduce en lo que le queda de brazo. Lo mismo pasa con el cepillo de dientes y para peinar-se el cabello. Además con la falta de higiene, se le dificulta aún más la vida dentro de la prisión.

El abuso físico y verbal existente en el Combinado es constante:- Los uniformados nos tratan a los presos como si fuéramos animales- dice Daniel- a diario fallecen reclusos, tanto por la falta de higiene, cuestiones de salud y golpizas provocadas por otros detenidos o por los guardias .

salgado2806@gmail.com



En el actual momento político , la extrema izquierda y extrema derecha cuentan con muchos partidarios. Lo que necesitamos es contar con más extremistas que aboguen por el término medio.

Autor: Harry Ruby



LA ESPERANZA DEL MUNDO

Por: Dunia López Perdomo. (*)

El bajareque donde malvivo, tiene serios problemas de filtración y peligro de derrumbe, cuando llueve es una odisea- afirma Oneida Martínez.

Es madre de una niña que, desde que nació, cogió un parásito. Esto fue en el Hospital Materno de Guanabacoa, conocido como La Fátima. Desde ese entonces presenta problemas en los riñones, retiene la orina. También muestra problemas mentales y físicos motores. Oneida lleva 10 años solicitando vivienda. Es vecina de San Ignacio # 13314, en el municipio de Guanabacoa.

Según expreso Oneida: -he presentado reclamaciones en la Asamblea de Gobierno, la Dirección Municipal y Provincial de Vivienda. Consejo de Estado y hasta en Fiscalía General. En todos los lugares he sido peloteada. Todo se resume en, has este papel aquí o llena esta planilla allá. Lo cierto es que nadie me resuelve el problema y no sé qué hacer.

En este país dicen que los niños tienen preferencias y nacen para ser felices- expresa Oneida- yo me pregunto; ¿mi niña además de no poder disfrutar de una infancia normal como otros niños, tampoco podrá contar con la comodidad de una vivienda?

Es duro para una madre tener una hija en estas condiciones. Vive con lo que pueda hacer por su cuenta. Oneida y su hija forman parte de la ola de desamparados que va en aumento en Cuba.

email: eleyn1995@gmail.com

VIVIENDO COMO PECES EN AGUA SUCIA

Por: Smith Cantillo Pérez. (*)

Fuertes lluvias provocan inundaciones en la barriada de Poey, debido al deficiente drenaje de sus alcantarillas.

El jueves 5 del mes en curso, ocurrieron fuertes precipitaciones en varios puntos de la capital. El reparto Poey ubicado en el capitalino municipio de Arroyo Naranjo, fue una de las localidades afectadas.

Ángel Gonzales, vecino del lugar y damnificado expresó: -Las cloacas no tienen buen desagüe. Al llover el agua que corre por las calles arrastra basura, y esta cubre los alcantarillados. Las entidades gubernamentales que tienen que velar por la limpieza y cuidado de los drenajes no están haciendo su trabajo. Esto trae como consecuencia que al llover el agua se filtre por el piso, y las viviendas se inundan con

facilidad.

Continuó Ángel: -Esto no es la primera vez que ocurre. Las autoridades no reaccionan. Tiene que enfermar alguien, o suceder una tragedia. El agua que se transpira por el suelo es contaminada por las aguas albañales. Ya me he quejado en varias ocasiones y nada. Es una falta de respeto lo que tienen conmigo y con las personas que vivimos aquí.

Alegó Ángel: -Estoy dispuesto a llevar la protesta por esto a cualquier nivel. Siento que estoy viviendo dentro de una pecera de agua sucia. Soy una persona mayor de edad y puedo enfermar con facilidad -conchuyo.

ENRIQUEZCA SU VOCABULARIO

Ya que nos ocupamos de los sinónimos.

Haremos ahora lo propio con los antónimos, es decir, palabras que indican ideas opuestas o contrarias, por ejemplo, éxito y fracaso, poético y prosaico, etc. A veces la mera mención del antónimo basta para precisar o deslindar en nuestra mente el significado de una palabra. Más adelante indicamos antónimos para algunas palabras de abajo, escoja el lector la definición que crea más aproximada y compare luego su elección con las respuestas que se dan en la página # 8.

1) **apático**-A: indolente. B: que no tiene patria. C: id. Paciencia. D: fosfato de cal.

2) **bastedad**- A: lenidad. B: ascosidad. C: suficiencia. D: tosquedad.

3) **catar**- A: probar. B: cortar un melón. C: colar.

4) **cenit**- A: término geográfico. B: id. Fisiológico. C: id. Astronómico. D: id. Geofísico.

5) **dilapidar**- A: disipar. B: verter. C: deferir. D: cerner.

6) **eufonia**- A: sensación de bienestar. B: sonoridad armoniosa. C: belleza plástica. D: paciencia para sufrir.

7) **fanerógamo**- A: término geométrico. B: id. Zoológico. C: id. Químico. D: id. Botánico.

8) **guillardura**- A: asadura. B: calentura. C: chifladura. D: levadura.

9) **heterogéneo**- A: compuesto de partes iguales. B: id. Diferentes. C: id. Semejantes. D: id. proporcionales.

10) **inmigrar**- A: llegar a un país. B: irse de la patria. C: colonizar un país. D: poblar un desierto.

11) **jovial**- A: festivo. B: joven. C: bellaco. D: jocoso.

“La Cumbre de Las Américas”

Por: **JDRB**

El 2015, pudiera pasar a la historia regional, como el año en que Cuba se insertó al concierto de naciones en su área geográfica. A la participación en la Cumbre de Las Américas, se suma el gran acontecimiento de que por fin los mandatarios de Cuba y los EEUU, accedan a normalizar las relaciones diplomáticas.

Como paralelo a esta cumbre de gobiernos, se desarrolla siempre, una de movimientos sociales, donde estos acuerdan temas que presentar de conjunto a los gobiernos, con el objetivo de preservar el respeto a sus derechos.

Durante la reciente Cumbre de la CELAC en Costa Rica, el General de Ejército y Presidente de Cuba, Raúl Castro Ruz, dejó entrever la participación de varias organizaciones cubanas. Todas, como es sabido, son dirigidas por el partido comunista, por lo que representan los intereses del gobierno, no del pueblo, aunque pretendan pasar como auténticas representantes de la sociedad civil cubana.

Existen rumores de que el gobierno de Panamá, invitará también a representantes de organizaciones opositoras al gobierno cubano. Esto dará por primera vez la oportunidad, a una representación de la sociedad civil disidente, para hacer escuchar sus reclamos. Algo que puede ser de mucha utilidad.

Los representantes del gobierno cubano, harán todo lo posible por deslegitimar a nuestros representantes.

Si estos centran sus esfuerzos en lograr apoyo a nuestros reclamos, podría tenerse mayor éxito.

Hay un grupo de temas que es muy posible susciten el apoyo deseado:

- Reclamar al gobierno cubano, la ratificación de los pactos de la ONU firmados en la primavera de 2008.
- Derecho a existir como organizaciones que representan los intereses de partes del pueblo, de igual manera que las demás organizaciones allí presentes.
- Cese a la persecución y represión sobre las organizaciones que no apoyen al gobierno.
- Apoyo realizar una consulta tal y como lo pedía el Proyecto Varela.

Casi todas estas premisas son una realidad para la mayoría de las demás organizaciones allí presentes, por lo que es muy seguro lograr su apoyo. Son derechos que dan por sentado y nadie podrá convencerlos de que nosotros no los merecemos.

De actuar así, limitaremos la posibilidad de accionar a las organizaciones que representen los intereses de los hermanos Castro. Si se niegan a reconocer que son derechos inalienables de cualquier ciudadano, se estarían alejando del perfil del resto y esto ayudaría a nuestra causa.

JDRB ES UN Cubano de a pie que escribe de forma anónima



FELIZ DIA DE SAN VALENTIN

Llévame a donde pueda decirte q te amo
 Así abiertamente como quisiera hacer allí
 Donde la gente no lo juzgue profano y por siempre se goce de infinito placer,
 Que me importa el sendero si es de piedra o pantano
 Ni cuantas vueltas tenga el cómo llegar a ti,
 Seré feliz y alegre si yo voy de tu mano
 Que ala más negra noche tampoco he de temer,
 Trabajaremos juntos, beberemos rocío, soñaremos que hicimos alguna vez
 La miel seremos de las dos alas de un pájaro de fuego
 Seremos los dos juntos un mismo ser,
 Y si en un grito de furia de la eterna nostalgia
 El mostro del olvido se quiere interponer,
 Tú encenderás la antorcha de nuestro recorrido
 Y yo cuidare q el viento no la apague después.



EMBARAZADAS EN RIESGO

Por: Frank E. Carranza López. (*)

Continúan desmantelando instalaciones de la salud en el poblado de Aguacate, provincia Mayabeque. En el poblado de Aguacate funciono, durante décadas, un hogar materno con capacidad para 18 embarazadas hospitalizadas y otras tantas de carácter ambulatorio. Contaba con una plantilla de 20 trabajadores entre médicos enfermeras y personal de servicio. Como consecuencia de la restructuración, que impone el Ministerio de Salud Publica en los servicios a nivel básico, el hogar materno fue cerrado. Fue trasladado al municipio Madruga, distante 13 Kilómetros, y ubicado en una casa que fue decomisada durante el denominado “Plan Maceta” (octubre 1989) con capacidad limitada a 8 camas. En este lugar no se brinda el servicio ambulatorio. Las embarazadas de los lugares más intrincados y de difícil acceso, que deberían tener prioridad, no pueden disfrutar de esta instalación. Esto pone en riesgo sus embarazos y hasta sus vidas.

De estas 8 capacidades con que cuenta actualmente el hogar materno de madruga, al menos 5 son dadas para amistades de los médicos, o vendidas a precios que la mayoría no puede pagar. Mientras este hogar funciona en el poblado de aguacate, solo se registraron dos muertes de embarazadas en la zona. Desde que fue trasladado, se han registrado alrededor de 11 muertes, pues las distancias a recorrer en casos urgentes por estas mujeres fluctúan entre 13 y 25 kilómetros. A esto se suma la falta de médicos de familia que realicen terreno, lo que pone en riesgo las vidas de las gestantes y la de sus futuros infantes.

Fuentes consultadas afirman, que la respuesta del gobierno local a las quejas de la población ha sido el silencio y la desatención.

Mientras tanto, 272 gestantes, entre ellas varias con embarazos en riesgo, se encuentran desatendidas y en peligro en el poblado de aguacate y zonas aledañas.

ENTRE LA BASURA Y LOS CARROS

Por: Adonis Salgado Pérez. ()**

Se dificulta el paso de vehiculos en la vía pública, debido a basureros que ocupan la mitad de las calles.

En la esquina de calle 13 y D, sucede esto. En D esquina a 10 también. Todas estas direcciones ubicadas en Lawton, municipio 10 de Octubre.



En la esquina de D y 10, se ubica una farmacia y a menos de 20 metros una posta médica. Los trabajadores de salud se han quejado y nada se resuelve. Se imposibilita el paso del transporte por la vía, pues la basura invade la mitad de la calle. También ocupa las aceras por donde deben pasar los peatones. Comunales esporádicamente hace su

trabajo, pero recoge la del contenedor con los carros recolectores. El resto de la basura se queda tirada en el lugar. Varios vecinos se han quejado por las moscas, mosquitos y roedores. A estos últimos se les ve entrando a las casas.

Comenta Julio Pérez vecino del lugar: -la culpa no es solo de Comunales sino también de Viales. Cobra a los choferes por el uso de las calles y no le exige a comunales por dejarle toda esa fetidez en medio de la vía. Ambos organismos son responsables del problema. Viales por desidia y Comunales ha acabado con las calles y las aceras recogiendo la basura con carros palas.

Y añadió la fuente: Dicen que somos nosotros los que tenemos que dar una solución y no permitir que se arrojen desechos en la vía pública. Pero si no hay donde echarlos se tiran donde quiera. A veces pasan más de 10 días y no los recogen.

email: salgado2806@gmail.com

DESAPARECIDO

Por: **Dunia López Perdomo. (*)**

En el año 1980 Silvio y Sergio, hijos de Artemia Aguila Ramos desviaron una lancha en Matanzas con el objetivo de abandonar el país y llegar a los Estados Unidos. Silvio fue condenado a 30 años cuando contaba con 18 años de edad. De Sergio, que tenía 19 años, no se supo su paradero.

Según Artemia - Cuando iba a visitar a Silvio a la Cabaña que era donde estaba preso, me decían que ahí no estaba que fuera a la prisión del Combinado y de ahí también me mandaban para Guanajay. Un día me encontré con la madre de otro preso, que estaba con mi hijo en La Cabaña. Esta me comentó que Silvio se había quedado esperando por mí el día de la visita.

La madre logro visitar a Silvio en la cárcel. Este le comentó como habían sido los hechos. Durante el conato de llevarse la lancha, varias embarcaciones intentaron interceptarlos. Un barco logró embestirlos, y partió en dos la lancha. Varias personas de diferentes edades cayeron al agua incluyendo su hermano Sergio.

Silvio iba a rescatar a un niño de 8 años, cuando fue reconocido como una de los asaltantes. Las autoridades lo recogieron dejando al niño en el mar. En el incidente fallecieron 23 personas, entre ellos niños. Sergio no apareció.

Silvio fue condenado a 30 años, pero luego por huelgas de hambre que realizó y otras acciones motivadas por el maltrato recibido en prisión fue condenado a 6 años más.

Cuando Silvio llevaba 11 años de cárcel, fue deportado a España como preso político. Hasta el día de hoy su hermano Sergio continúa desaparecido.

email: perdomo1806@gmail.com

Foto: Artemia Aguila Ramos, madre de Sergio.

**LA ANTENA VS LA TAPIADA PANTALLA DE CUBA**

Por: **Smith Cantillo Pérez. (*)**

Hay descontento entre los vecinos, por los constantes registros de la Policía Nacional Revolucionaria, (PNR), en busca de los llamados difusores de señales. Es el nombre que da el gobierno cubano a aquellas personas que transmiten canales televisivos no gubernamentales.

Varias viviendas ubicadas en avenida Apóstoles entre calle 2da y 3ra en la localidad de Los Pinos, del capitalino municipio de Arroyo Naranjo, fueron escenarios de esos registros.

Rasiel Fernández, vecino del lugar expresó: -La antena, es un modo de entretenimiento que tienen muchos cubanos, y está ganando mucha aceptación. En ella puedes ver la programación que te guste. También te puedes mantener informado, con inmediatez, de todo lo que pasa en el mundo. Para mí es una programación bastante completa.

Continuó Fernández: -La programación de la televisión cubana no sirve. Es una realidad, dura, pero es una realidad. No tienes la opción de escoger porque no te dan donde. En los programas informativos, como el Noticiero de la Televisión Cubana, al compararlo con los de la antena, te das cuenta de la disparidad.

Yaisel, vecina perjudicada por los registros comentó: -No sé en qué punto se perjudica el gobierno con esto. Debería estar conformes, aunque no lo crean la antena mantiene a muchas personas dentro de sus hogares.

Añadió Yaisel: -Este país no puede tener a sus habitantes contentos. Según ellos, están restableciendo las relaciones con los Estados Unidos y aun así mira lo que sucede. Este gobierno le dice al pueblo: "Veras lo que yo quiera, no lo que tú quieres ver". -concluyó.



CORRUPCION EN MATERNO DE LINEA

Por: Eleya Ponjúan Pupo. (*)

El pasado 3 de febrero una joven de nombre Bárbara y con su madre, decidió ir al Hospital Gineco-Obstétrico América Arias, más conocido como Maternidad de Línea, en el Vedado, para realizar el proceso que se corresponde a una interrupción de embarazo. Según cuenta la madre de la joven que prefiere el anonimato, cuando sale la asistente a organizar la cola de personas que estaban desde temprano, insiste en que a las 8:30 am se llamaría a la última persona para ser asistida, ya que había muchas mujeres y solo se atendería hasta un número limitado de ellas.

Cuando me tocó anotarme, refiere Bárbara: pude ver en la hoja del listado, donde se escribían los datos de cada paciente, que de cada 3 personas

de la cola que se anotaban, dejaban 3 espacios vacíos más y eso me llamó mucho la atención. Después de terminar de escribir los datos, de alrededor de 20 mujeres, que serían revisadas por el doctor, comenzaron a llamarlas a consulta pero observé que personas que llegaron mucho después que yo y que no habían sido anotadas pasaban y salían pronto burlando toda una cola que desde bien temprano se encontraba y que avanzaba lentamente. Entonces decidí seguir los pasos de la asistente y descubrí que muy sutilmente separa a un lado a estas mujeres, las pasa por encima de la cola y las inscribe en los espacios vacíos que dejan en el listado a cambio de dinero que recibe directamente en sus manos, al darme cuenta de lo que estaba sucediendo reclame mi derecho sobre el turno y luego de fuertes quejas y recla-

mos, fue que pude ser atendida debido al orden que realmente se corresponde. Esto me tomó casi toda la mañana y solo recibí indicaciones de 15 minutos sobre como yo misma en mi casa me debía aplicar el tratamiento para la interrupción mediante un medicamento estipulado para estos tipos de abortos. Concluyo Bárbara.

Este es un proceso que debe ser consultado por varios días consecutivos, así que la muchacha tuvo que seguir asistiendo a revisiones por varios días y tristemente pudo percibir de nuevo la misma situación.

email: eleya1995@gmail.com

RESPUESTAS A: ENRIQUEZCA SU VOCABULARIO

1) apático– A: que adolece de apatía (impasibilidad del ánimo). Antónimo: entusiasta.

2) bastedad– D: calidad de basto (tosco, grosero). Antónimo: refinación.

3) catar– A: probar. «... catar con deleite las esquisiteces del vino añejo castaño».

4) cenit– C: punto del cielo que corresponde verticalmente a un lugar de la tierra. También zenit. El punto opuesto de la esfera celeste es el nadir.

5) dilapidar– A: disipar, malgastar. «Los herederos del avaro dilapidaron su fortuna». Antónimo: ahorrar.

6) eufonía– B: sucesión armoniosa de sonidos. «...nada conformes (las palabras exóticas) con la eufonía castellana». Antónimo: cacofonía.

7) fanerógamo– D: que tiene visibles los órganos de la reproducción. Antónimo: criptógamo (dícese de las plantas que no tienen visibles dichos órganos).

8) guillardura– C: chifladura. «... sabía arqueología, historia del arte y cosas analógicas, pero era hombre lleno de guillarduras y rarezas». Antónimo: sensatez.

9) heterogéneo– B: compuesto de partes diferentes. «La humanidad no es un mito homogéneo, sino una realidad heterogénea».

10) inmigrar– A: llegar a un país para establecer en él, el que viene de otro país. Antónimo: emigrar.

11) jovial– alegre, festivo, divertido. «(de) ese humor jovial, risueño, / que trasparenta la pura / felicidad de su dueño». Antónimo: lúgubre, triste, melancólico.

Continuara....

RECIENTE DECISIÓN EJECUTIVA DE LA OFAC

Los peloteros Dainer Moreira y Vladimir Gutiérrez abandonaron el equipo que participa en la Serie del Caribe, en San Juan, Puerto Rico. Viajaron con el equipo de Pinar del Río que participa en el mencionado evento.

Por su edad, 19 años, Gutiérrez, lanzador del equipo, quedaría enmarcado en la "agencia libre restringida", una clasificación que puede reducir considerablemente sus posibilidades al momento de firmar un contrato. Ese no es el caso de Moreira, quien con 30 años, puede elegir contrato como agente libre.

Una reciente decisión ejecutiva, elimina la "licencia específica" de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) perteneciente al gobierno estadounidense. Esta licencia era requisito indispensable para la contratación de peloteros provenientes de Cuba en Grandes Ligas. El único requerimiento solicitado desde ahora, consiste en una declaración jurada por escrito. En esta, el deportista especifica su intención de residir permanentemente fuera de la isla. Igualmente se compromete a no regresar a Cuba, y que no es militante del Partido Comunista de este país.

Este cambio les permitirá, a Moreira y Gutiérrez, obtener su condición de agentes libres, en un plazo de tiempo mucho más breve del que usualmente han tenido que esperar los jugadores cubanos.

En horas posteriores a la renuncia de los peloteros. Sus compañeros recibieron la orden de hacerles un mitin de repudio. El receptor Frank Camilo Morejón lo justifico, expresando: - **'Una vez más la mano negra y perversa del Imperio pretende impedir que nuestro deporte cumpla el propósito que trajimos a Puerto Rico'**.



Quienes tienen más de cuarenta años de edad, recuerdan en que consistió la práctica de los mítines de repudio. El daño que causaron estos, en los días del éxodo por el Mariel en 1980. Sin embargo, los tiempos en que los deportistas cubanos eran propiedad del gobierno van quedando atrás. Y esto es algo que la mentalidad retrograda de los señores feudales con uniforme verde-olivo, se resiste a aceptar.

En lo adelante, continuara el éxodo. Nadie quiere seguir siendo expoliado por funcionarios que se apoyan en la manipulación ideológica y el terror psicológico. El Instituto Nacional de Deporte y Recreación (INDER) es una de las entidades más corruptas que, se recuerde, han existido en la historia de Cuba.

Los deportistas cubanos, al igual que el resto del pueblo, quieren respirar otro aire. Vivir como seres humanos y no como siervos de la gleba. No continuar siendo obligados a entregarlo todo a cambio de migajas.

ICLEP

INSTITUTO CUBANO POR LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y PRENSA

HUMOR DEL BUENO

Estaban un cojo, un sordo, un ciego y un calvo pidiendo limosna. En eso que iba a llegar un policía, el sordo dice:

-Oigo pasos.

El ciego ve al policía y el cojo sale huyendo y en eso el calvo le dice al policía:

-El sordo lo oyó, el ciego lo vio y el cojo se fue corriendo, para mí que me tomaron el pelo.

LOS CUENTOS DE JAIMITO

¿Por qué el hombre piensa más que habla y la mujer habla más de lo que piensa?

Porque el hombre tiene dos cabezas y la mujer cuatro labios.

El hijo le pregunta al padre:

-Papá, ¿es cierto que en la China Antigua los hombres no conocían a sus mujeres hasta después de haberse casado?.

-Hijo mío, eso ha pasado siempre en todas las partes.

En el colegio, le dice el maestro a Jaimito:

-Jaimito, conjúgame el verbo andar.

-Yo... esto, yo... Yo ando, tu... tu... Tu andas...

-¡Más deprisa, Jaimito!.

-Él corre, nosotros corremos...

Le dice la profesora a Jaimito:

-Jaimito, dime todas las formas verbales del verbo nadar.

Y Jaimito dice gritando:

-YO NADO, TU NADAS...

Y la profesora le dice:

-Más bajito, Jaimito.

Y Jaimito contesta:

-Yo buceo, tú buceas...

Directiva del Boletín Amanecer Habanero



Editor:
Camilo E. Olivera Peidro



Redacción
Lissette Valle García



Dirección
David Águila Montero

El equipo de Amanecer Habanero les saluda y acepta sus sugerencias, pueden escribirnos a:

www.iclep.org o al correo: institutocubano@gmail.com

LA LEY Y SUS TRAMPAS

Listado de precios de la Aduana de Cuba por la importación de equipos electrodomésticos.

1. Planchas eléctricas domésticas. Unidad 10 CUC
2. Refrigeradores domésticos. Unidad 300 CUC
3. Congeladores o freezer domésticos. Unidad 350 CUC
4. Dispensadores de agua. Unidad 50 CUC
5. Mini bar. Unidad 150 CUC
6. Cocina y hornos de gas. Unidad 80 CUC
7. Cocina y hornillas eléctricas de vitrocerámica por inducción.
 - De inducción (hasta 2 focos). Unidad 100 CUC Siempre que su consumo eléctrico no exceda 1 500 watt, por foco.
 - De inducción (hasta 4 focos). Unidad 200 CUC
 - De inducción (más de 4 focos). Unidad 500 CUC
8. Horno microonda. Unidad 50 CUC Siempre que su consumo eléctrico no exceda 2 000 watt.
9. Implementos no eléctricos para cocción (calderos, ollas, cazuelas, sartenes). Unidad 15 CUC
10. Parrillada. Unidad 40 CUC
11. Grill. Unidad 50 CUC
12. Sartenes eléctricas. Unidad 20 CUC
13. Ollas arroceras eléctricas. Unidad 20 CUC
14. Ollas vaporeras eléctricas. Unidad 20 CUC
15. Olla multifunción eléctrica. Unidad 25 CUC
16. Freidora eléctrica. Unidad 40 CUC
17. Sandwichera eléctrica. Unidad 30 CUC
18. Tostadora eléctrica de pan. Unidad 20 CUC
19. Máquinas lavadoras/ secadoras. Unidad 100 CUC
20. Máquina de coser, tejer y bordar. Unidad 40 CUC
21. Secador o rizador / plancha de pelo. Unidad 20 CUC
22. Secador (para cabellos) de pie. Unidad 60 CUC
23. Máquina de pelar eléctrica. Unidad 20 CUC
24. Aspiradora. Unidad 40 CUC
25. Duchas eléctricas. Unidad 30 CUC
26. Calentadores eléctricos de agua. Unidad 70 CUC
27. Cafetera eléctrica. Unidad 15 CUC
28. Batidora. Unidad 20 CUC
29. Licuadora. Unidad 15 CUC
30. Procesador de alimentos. Unidad 20 CUC
31. Picador de especias. Unidad 15 CUC
32. Mezcladoras. Unidad 15 CUC
33. Molinos. Unidad 20 CUC
34. Televisores convencionales. Unidad 70 CUC
35. Televisores pantalla plana hasta 32 pulgadas (LCD, plasma, LED, otras tecnologías similares). Unidad 250 CUC
36. Televisores pantalla plana mayores de 32 pulgadas y hasta 42 pulgadas (LCD, plasma, LED, otras tecnologías similares). Unidad 400 CUC
37. Televisores pantalla plana mayores de 42 pulgadas (LCD, plasma, LED, otras tecnologías similares). Unidad 500 CUC
38. Radio de bolsillo, mesa o radio-reloj. Unidad 10 CUC
39. Equipos de música de cualquier tipo. Unidad 100 CUC
40. Teatro en casa o similares. Unidad 120 CUC
41. Reproductor de vídeo. Unidad 30 CUC
42. Consolas de vídeo juegos. Unidad 250 CUC
43. Ventiladores. Unidad 20 CUC
44. Acondicionadores de aire hasta ¾ toneladas. Unidad 150 CUC Siempre que su capacidad no exceda de 1 tonelada o 12 000 BTU.
45. Acondicionadores de aire mayor de ¾ hasta 1 tonelada. Unidad 200 CUC
46. Equipos de calefacción (estufas y similares). Unidad 200 CUC
47. Partes y piezas de equipos electrodomésticos, cocina y del hogar. Unidad 10 CUC

Continuara...